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番組審議会 

第６７３回 

２０２３年７月１０日 

 

■ 審議会の構成    委員総数  １０名 

   委 員 長 音   好 宏 

           副委員長 江 澤 佐知子 

           委  員 尾 縣  貢   萱 野 稔 人 

                喜田村 洋 一  佐 藤 智 恵 

                洞 口 依 子  長 嶋  有 

                水無田 気 流  目加田 説 子 

 

         ＴＢＳテレビ 佐々木 社 長 

                龍 宝 取締役 

                井 田 取締役 

                瀬戸口 編成局長 

井 上 TBSホールディングス特任執行役員 

井 上 サステナビリティ創造センター長 

                中 田 編成考査局長 

                菊   カスタマ―サクセス部長 

                市 川 番組審議会事務局長 

■議事概要 

１．審議事項 

（１）「ＴＢＳのＳＤＧｓについての取り組み」についての報告 

（２）その他 

２．事務局報告事項 

（１）視聴者からの声について 

（２）次回審議会の議題及び日程について 
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【委員の主な意見】（「ＴＢＳのＳＤＧｓについての取り組み」について） 

□ＳＤＧｓは身の回りのことでできるんだなと思わせてくれた。 

 社会を動かすハブとなるのはテレビなんだと実感した。 

 

□テレビ局としてＳＤＧｓに取り組む姿勢に非常に本気度が高いということを 

 あらためて確認させていただいた。 

 

□ＳＤＧｓ番組については長期的は視点から単体の視聴率ではかるのではなく、 

 ＴＢＳグループ全体の価値向上という視点で経済性を評価していって頂きたい。 

 

□ＳＤＧｓと言えばＴＢＳだと言えるような取り組みをされ続けていってほしい。 

 

□テレビ作りというものの原点に返って見つめ直すということも、ＳＤＧｓに取

り組むことの一つの大事な視点ではないかと感じた。 

 

□我々の社会は持続可能性の問題、少子高齢化、人口減少などが突きつけられて 

 いるのでこの点何かを扱っていただけるとより日本でこの問題に取り組む意義

が出ると思う。 

 

□集中的に、キャンペーンとして取り上げるのも大事ですが、日ごろの番組製作

上の意識として、積極的に取り上げることも考えていただきたい。 

 

□テレビ的に扱いやすいテーマに偏りがちということに直面しても諦めないで 

 ほしい。 

 

□今後の課題としてＳＤＧｓという言葉の意味を少し深堀りする方向も必要かと

思う。 

 

□無理をしないで継続する、メッセージを出し続けるというところが大事である。 
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ＴＢＳテレビでは番組審議会委員のご意見を真摯に受け止め、今後の番組内容の

向上に活かしていく所存です。（番組審議会事務局） 


